



Google contrata a 165 ex agentes de inteligencia en puestos de alto nivel

- Andrew Miiller
- [5/1/2023](#)

Los "Archivos de Twitter" están sacando a la luz una alianza nefasta entre Twitter y el gobierno federal para censurar la voz conservadora. Sin embargo, Twitter está lejos de ser la única empresa tecnológica en complicidad con el "Estado profundo". En un testimonio ante los fiscales generales republicanos el 29 de noviembre de 2022, el agente del fbi Elvis Chan reveló que su agencia intensificó su relación con Facebook, Google y Twitter en el periodo previo a las elecciones de 2020. Y el investigador de fuentes abiertas @NameRedacted247 ha descubierto que actualmente Google tiene al menos 165 empleados, en puestos de alto rango, que provienen de la comunidad de inteligencia. En particular, esta investigación de la nómina de Google encontró 27 agentes de la Agencia Central de Inteligencia, 52 agentes del fbi, 30 agentes de la Agencia de Seguridad Nacional, 50 agentes del Departamento de Seguridad Nacional y 6 agentes de la Oficina del Director de Inteligencia Nacional.

Puerta giratoria: durante su mandato, Barack Obama fue conocido como "el presidente de Silicon Valley". Grandes empresas tecnológicas como Amazon, Apple, Facebook, Microsoft y Google mantuvieron una relación asombrosamente estrecha con su administración. Los datos de la Campaña para la Rendición de Cuentas muestran que los representantes de Google asistieron a las reuniones de la Casa Blanca más de una vez por semana durante la presidencia de Obama. Casi 250 personas dejaron la administración de Obama para trabajar para Google o viceversa durante este tiempo. Entre los espías que trabajan para Google se encuentran el ex agente de la cia Nick Rossman, que trabaja como actual Gerente de Confianza y Seguridad de Google, y Jacqueline Lopour, otra ex agente de la cia en el departamento de confianza y seguridad de Google.

La profecía dice: incluso antes de que Elon Musk se hiciera con el control de Twitter y empezara a sacar a la luz la corrupción de las grandes empresas tecnológicas, el Proyecto Veritas captó en cámara oculta a nueve empleados de Twitter admitiendo que los algoritmos de Twitter ocultan a propósito los tuits si utilizan palabras como "Dios" o "Estados Unidos". El peligro que supone este tipo de censura va más allá de un intento de socavar a un determinado presidente o partido. Se trata de un ataque tanto en contra de Dios como de Estados Unidos. La profecía bíblica tiene mucho que decir sobre este ataque. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, explica en *Estados Unidos bajo ataque* que hay una figura política que viene en el espíritu de Antíoco para "echar por tierra la verdad" en Estados Unidos (Daniel 8:12). Como el presidente estadounidense más hostil hacia la Biblia que ha habido en la historia de Estados Unidos, y el verdadero líder de las agencias de inteligencia que están infectando Silicon Valley, Barack Obama cumple este papel.

Obtenga más información: lea ["El imperio mediático de Obama contrata"](#).